

BAB V

PENUTUP

Pada bab ini akan dijelaskan mengenai kesimpulan penelitian, keterbatasan penelitian, dan implikasi untuk penelitian selanjutnya.

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini mampu membuktikan 2 dari 4 hipotesis yang dirumuskan yaitu hipotesis pertama bahwa EPS berpengaruh signifikan terhadap return saham, dan hipotesis keempat bahwa EPS, PBV, PER secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *return* saham. Hasil pengujian pada hipotesis pertama memberikan dukungan kepada penelitian sebelumnya yang dilakukan Nathaniel (2008) yang menyebutkan bahwa EPS berpengaruh signifikan terhadap return saham. Hasil pengujian hipotesis kedua yaitu PBV berpengaruh tidak signifikan terhadap return. Hal ini bertentangan dengan hasil penelitian yang dilakukan oleh Nathaniel (2008) namun mendukung hasil penelitian yang dilakukan oleh Mathilda dan Meythi (2010). Hasil pengujian hipotesis ketiga yaitu PER berpengaruh tidak signifikan terhadap return saham. Hasil ini memberikan dukungan kepada hasil penelitian yang dilakukan oleh Krisnawati (2009). Berdasarkan hasil pengujian hipotesis tersebut dapat disimpulkan bahwa EPS merupakan faktor penentu yang dapat mempengaruhi perubahan return perusahaan manufaktur, PBV dan PER bukan merupakan faktor penentu yang dapat mempengaruhi perubahan return perusahaan manufaktur.

5.2 Keterbatasan Penelitian

Adapun keterbatasan yang ada pada penelitian ini antara lain kecilnya pengaruh variabel independen dalam mempengaruhi variabel dependen yang tercermin dalam nilai koefisien determinasi, yaitu hanya sebesar 9,49% dan sisanya 90,51% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam model, sehingga diharapkan para pemakai laporan keuangan terutama investor tidak menggeneralisasi atas hasil penelitian ini

Terbatasnya sampel penelitian yang hanya pada perusahaan manufaktur. Hal ini memungkinkan hasil penelitian tidak mencerminkan keadaan sesungguhnya pada perusahaan secara keseluruhan di BEI, selain itu terbatasnya periode pengamatan yang menjadi acuan dalam penelitian yang hanya 5 tahun yaitu mulai tahun 2010 sampai dengan 2014 juga menjadi kekurangan dalam penelitian ini.

5.3 Implikasi Untuk Penelitian Selanjutnya

Pada penelitian yang akan datang terdapat beberapa hal yang perlu diperhatikan, diantaranya, dalam penelitian mendatang perlu menambahkan variabel-variabel lain yang mempengaruhi return saham, misalnya EVA, MVA, DER, BV, dan lain sebagainya. Jika perlu variabel makro seperti *BI Rate*, Inflasi, Nilai Kurs, dan lain sebagainya juga ditambahkan.

Penelitian mendatang perlu adanya penambahan sampel perusahaan dari sektor lain sehingga hasil penelitian yang diharapkan mampu lebih mencerminkan keadaan sesungguhnya. Penelitian mendatang perlu juga menambah periode waktu pengamatan sehingga hasil penelitian yang diharapkan akan menjadi lebih akurat.